

Pfälzer Skiwoche Zermatt 2022

vom 12.-19. November 2022



Angebote und Preise:

Skipass International - gültig für die geöffneten Bereiche Matterhorn-Paradise/CH und Cervinia/I.

Achtung: Schlechtes Wetter, Lawinengefahr, unvorhergesehene Abreise, Betriebsunterbrechung, Sperrung der Skiabfahrten usw. geben keinen Anspruch auf Rückerstattung bzw. Verlängerung des Skipasses. Wir empfehlen die Absicherung über Skicare Passprotect am Terminal der Bergbahn. Eine Regulierung des Ausfalles durch die Bergbahn erfolgt nicht.

Exklusivangebot Pfälzer Skiwoche

- Berechtigungsschein für günstigen Skipass
- Skitest, je nach Skipassgültigkeit für 1 bis 3 Tage, Verlängerung möglich
- Besuch des Matterhornmuseums „Zermattlantis“ mit Weindegustation bzw. Apero
- Skiguiding von Sonntag 13.11. bis Freitag 18.11.2022
- Begleitprogramm, wie Hüttenabend, Einweisung in Curling

Für den Berechtigungsschein „Skipass Pfälzer Skiwoche“ ist die Gebühr für das Exklusivprogramm Voraussetzung.

Skipässe International	Ewachsene	Jugendliche 16-19 Jahre	+ Exklusivangebot Pfälzer Skiwoche
2 Tage	120,00 CHF	102,00 CHF	30,00 € mit 1x Skitest
3 Tage	172,00 CHF	146,00 CHF	30,00 € mit 1x Skitest
4 Tage	223,00 CHF	190,00 CHF	50,00 € mit 2x Skitest
5 Tage	275,00 CHF	234,00 CHF	50,00 € mit 2x Skitest
6 Tage	320,00 CHF	272,00 CHF	70,00 € mit 3x Skitest
6 ½ Tage	341,00 CHF	290,00 CHF	70,00 € mit 3x Skitest
½ 6 ½ Tage	364,00 CHF	309,00 CHF	70,00 € mit 3x Skitest
7 Tage	364,00 CHF	309,00 CHF	70,00 € mit 3x Skitest
8 Tage	408,00 CHF	347,00 CHF	70,00 € mit 3x Skitest

Die Skipässe werden vor Ort bezahlt.

Nur Personen mit Berechtigungsscheinen des SVP bekommen die aufgeführten Sonderpreise beim Terminal der Zermatt Bergbahnen an der Talstation Matterhorn Paradise, im Zeitraum vom 12. November – 19. November 2022.

Das Exklusivangebot Pfälzer Skiwoche beinhaltet den Skitest für 1 bis 3 Tage (Verlängerung mit 20 CHF täglich möglich). Die Gebühr für das Exklusivangebot wird per Bankeinzug eingezogen (Abbuchungsermächtigung in der Anlage zur Skipassbestellung).

Wir wünschen eine schöne, erlebnisreiche Pfälzer Skiwoche im ersten Pulverschnee des Winters.

Euer Skiverband Pfalz